



Tablets für Alten- und Pflegeheim

Der Lions-Distrikt stellt 20 Tablets zur Verfügung, zwei davon spendete der Lions-Club Donau-Neckar an das Haus der Betreuung und Pflege Am Deutenberg. »Wir möchten mit den Tablets die Senioren dabei unterstützen, besser den Kontakt zu Verwandten zu halten und sich übers Internet zu informieren«, erklärt Lions-Präsident Matthias Stotz. Gemeinsam mit Lions-Mitglied Petra Eisenbeis-Trinkle übergibt er die mobilen Endgeräte an Pflegedienstleiterin Matilija Freidinger (Mitte), die sie stellvertretend für Heimleiterin Ramona Nimtz entgegen nahm. »Wir hatten bisher für 110 Heimbewohner nur ein Gerät, das von unseren Bewohnern häufig genutzt wird«, erklärt Freidinger. Foto: Lions-Club

aus: Schwarzwälder Bote 02.09.2020